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La educación permite cambiar las realidades de los 
jóvenes. Esperamos para el año 2019 transformar la 
vida de un número significativo de nuestros 

egresados, poder afirmar que un joven fue seleccionado por 
una universidad como EAFIT para cursar estudios becado es 
un orgullo; pero se debe multiplicar por muchos más jóvenes 
en estos años venideros. La formación universitaria debe ser 
una meta que entre todos nos ayudemos a cumplir. 

Tener una matrícula actualizada y real es el principio de la 
revolución educativa que se requiere en nuestro colegio, 
poder organizar la planta de docentes, proyectar de manera 
real nuestras actividades, ofrecer una educación de calidad, 
con exigencia en lo disciplinario, en la formación humana, 
nos generará en el futuro oportunidades de progreso 
comunitarias. 

Esperamos este año 2019 poder desarrollar estos planes 
de organización e inversión: 

-  Organizar sonido y video en ambas sedes.
-  Circuito cerrado de cámaras para la sede Gerardo David. 
-  Reactivar la chirimía Institucional, crear el grupo de 

danzas para que trabajen conjuntamente.    
-  Modernizar los equipos de secretaría, actualizar sistema 

de internet. 
-  Implementar programa de seguridad en el colegio, 

organizar, recargar, comprar extintores, capacitar a 
estudiantes, padres de familia, educadores.

-  Continuar en el plan de recuperación de las sillas 
universitarias.

-  Mantenimiento a los techos de las dos sedes, evitar que 
los salones se inunden en invierno.

- Mantenimiento preventivo a todas las instalaciones, 
evitando el deterioro.

- “Deseamos inspirarte a dar lo mejor de ti”

“La educación es nuestro pasaporte 
para el futuro, porque el mañana 

pertenece a la gente que se prepara 
para él en el día de hoy.”





2018
informe de

gestión

Julio 13 a diciembre 14 

El amor como principio, 
el orden como base, 

el progreso como �in.

	Comte,	Auguste

rganizar la casa propia es difícil, salir Ode objetos sin uso, sin importancia, 
viejos y dañados; pero a los que le 

tenemos cariño no es fácil, nuestro colegio 
tiene muchas cosas que arreglar: en lo 
administrativo, en la infraestructura, en la 
convivencia, en las relaciones de alumnos y 
profesores... el futuro nos trae una oportunidad 
única de cambiar y progresar. En dos (2) años la 
imagen, la calidad académica, la organización 
de nuestros colegios serán muy diferentes.

Iniciamos labores el 10 de Julio de 2018, 
encontrándonos muchas tareas por realizar, 
inmediatamente nos dimos manos a la obra:
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Se debe corregir y asignar en sede Gerardo David, Los grados de 2 a 5 estarán 
en la sede, al igual que 2 preescolares, en la sede Manuel Uribe los grado 
Primero y de 6° a 11°, permitirá un mejor manejo de la Gestión académica, 
donde los grupos de un nivel están en el mismo horario, la misma jornada 
permitirá planear, evaluar, hacer seguimiento a la labor del Docente, 
mejorando de paso el nivel académico de nuestro colegio. Dando una 
organización diferencial.

Se hace un esfuerzo por parte de los docentes, directivos docentes para que 
nuestra institución camine por la senda de los programas Expedición 
curricular, SABER ES, PTA, del MEN y la Secretaría de Educación, 
¡¡educando por competencias utilizando las guías, los textos, los libros, que 
fueron entregados para este fin!! Cada educador presentará un plan de clases 
que debe incluir las orientaciones de trabajo de la Secretaría de Educación, 
buscando el mejoramiento académico del colegio.

Rector
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Los baños se encontraban en mal estado
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Básica Secundaria y Media
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Las cámaras de seguridad estaban dañadas, 
salones y baños poco iluminados, daños en 
el sistema eléctrico, daños en rejas, puertas. 
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La siguiente es la propuesta de gestión en las áreas y organización grupos y 
sedes. 

Carga académica 2019 

Básica Primaria 
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MEJORAS A NUESTRA INSTITUCIÓN
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En cuanto a la gestión académica nos encontramos que nuestro colegio ha 
presentado resultados insuficientes en las pruebas de Estado. Como podemos 
observar este proceso se inicia desde el 10 de Julio de 2018, fecha en que el 
suscrito inicia labores como Rector nos encontramos con:

1. Dos sedes donde de manera alternada estudiaban jóvenes del mismo 
grado, ejemplo 4 sextos, dos en una sede y otros dos en otra.

2. En el sistema se tienen 16 asignaturas que no permiten un seguimiento y 
una valoración pertinente en los procesos.

3. Se debe corregir el SIEE, sobre todo en lo que corresponde al Artículo 8 
“criterios de promoción numeral 1, “cuando se ha cumplido con el proceso 
escolar, completo para algunos y con desempeños bajos para otros” para 
los grados de Tercero, quinto, Noveno y once. Al mismo tiempo se impuso 
una calificación mínima de 3.5 para estos grados.

Normalizar la carga académica de acuerdo con lineamientos del Ministerio de 
Educación Nacional y la Secretaría de Educación del Municipio de Medellín, 
es una tarea de todos los servidores públicos que hacemos parte de la 
Secretaría de Educación.

Armonizar las acciones buscando que todos trabajemos en función de los 
mismos lineamientos nos lleva a que desde el Consejo Académico, Consejo 
Directivo, en reuniones con la Doctora Luz Marina Aristizábal Gómez, 
Directora de núcleo de desarrollo educativo, Talento Humano de La Secretaría 
de Educación, busquemos las estrategias como la de normalizar la asignación 
académica, asignar grupos por jornada, nivel, grado, sean propuestas para el 
año 2019.  
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Educar	es	formar
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Se observa peligro en el jardín al frente del 
colegio donde los árboles alcanzaron las 

redes eléctricas, al interior ramas podridas 
encima del aula de preescolar. 
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e realizaron Inversiones en baños, luz, Sc á m a r a s ,  s i l l a s ,  c e r r a j e r í a , s e 
adquirieron 40 sillas.Secretaría de 

educación nos entregó 90 y arreglamos 200, 
para atender entre otras cosas 4 grupos 
flotantes(sin salón) que recibían clase en el 
patio, restaurante, terraza. Brigada de 
limpieza de los techos, canoas de ambas sedes, 
se podó y organizó el jardín.
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a organización implica el Lcuidar los bienes del colegio 
en el proceso de recibiendo 

inventario. Nos encontramos con 
una gran cantidad de equipos 
tecnológicos en mal estado, razón 
por la cual se hizo solicitud de 
reintegro de estos con el número 
201810225780 el día 2018/07/27. 
Igualmente nos encontramos con 
una novedad por pérdida de equipos 
de cómputo por una cuantía superior 
a $38.000.000, ante la cual se 
procedió a generar denuncia ante la 
Fiscalía General de La Nación con 
Radicado 20180370931692.

Se tenía el reporte en Matrícula del colegio ante la Secretaria de Educación de 

1826 estudiantes, realizamos un conteo por los grupos de asistencia real y nos 

encontramos que teníamos 1528 estudiantes (al 14 de noviembre 2018), esto 
nos obliga a organizar grupos y por lo tanto la reorganización de la planta 
docente. Se llegó al acuerdo de no reemplazar los docentes que solicitaron 
traslado y los que se jubilaron. 6 grupos de preescolar para una matrícula de 
106 (al 30 de noviembre de 2018)  faltan niños para 2 grupos. Por esta razón no 
reemplazan a la Educadora que solicitó traslado. Como consecuencia de esta 
acción podremos asignar aula a cada uno de los grupos del colegio pues 
contamos con 20 aulas y 25 grupos en el 2018, algunos grupos recibían clase 
en el restaurante, patio salón de boxeo, terraza. ¡Organizando los salones de 
restaurante podemos solicitar ampliar el cupo para las dos sedes! 

El sistema de MASTER 2000 para el año 2018 costó $3.855.600. No se había 
actualizado, faltaban los datos de los padres, información que digitó en la 
matrícula,  se toman las fotos desde el sistema, los padres se ahorran el aportar 
estos documentos. Esto originó demoras en el mes de diciembre. Para las 
matrículas de estudiantes antiguos 2019 solo deben aportar paz y salvo y las 
calificaciones finales, esto agiliza el proceso. No estaba en funcionamiento el 
sitio  las notas, hoja de vida, parcelación de www.iemanueluribeangel.edu.co
clase no se llevaba en línea.
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Los espacios de laboratorio, sala de 
sistemas, biblioteca y salón de restaurante 

(ambas sedes), fueron convertidos en 
salones de clase.  
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Recuperar la biblioteca, el laboratorio de física y química, la sala de sistemas, 
salón de restaurantes una tarea primordial. Un colegio necesita espacios 
pedagógicos para funcionar. Por ello espacios como: biblioteca, sala de 
sistemas, laboratorios y aulas dignas, generan ambientes escolares propicios 
para aprender. ¡¡sin estos espacios no se puede hablar de calidad en la 
educación!!

Gracias a la donación de corporación 
UNBOUND, la colaboración de estudiantes y 
egresados, se logró pintar parte del primer 

nivel del colegio.
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